

IWO

PJ Bupati Asraf Lepas Keberangkatan 275 Calon Jamaah Haji Tahun 2024

Soni Yoner - KERINCI.IWO.OR.ID

May 30, 2024 - 03:55



KERINCI,JAMBI – PJ Bupati Kerinci, Asraf, Menghadiri Acara Manasik Haji dan

sekaligus melepas 275 calon jamaah haji Kabupaten Kerinci 1445 Hijriah/ 2024 M pada Selasa, 28/05/2024.

Pelepasan dilakukan di Masjid Ar Raudhah Ponpes Nurul Haq Semurup, dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Kepala Kemenag kabupaten kerinci Pahrizal Zain, Kepala organisasi perangkat daerah (OPD) Pemerintahan Kabupaten Kerinci, Pimpinan DPRD Kabupaten Kerinci, Forkopimda, serta para Camat.

PJ Bupati Asraf dalam sambutannya mengungkapkan rasa syukur dan harapannya agar para calon jamaah haji dapat menjalankan ibadah haji dengan lancar dan mendapatkan haji yang mabrur.

“Saya berharap seluruh jamaah menjaga kesehatan dan saling membantu selama di tanah suci,” ujarnya.

Kepala Kemenag Kabupaten Kerinci, Pahrizal Zain, juga memberikan pesan kepada para jamaah haji untuk mempersiapkan diri secara fisik dan mental.

“Menjalankan ibadah haji membutuhkan kekuatan fisik dan kesabaran yang tinggi. Oleh karena itu, persiapan yang matang sangat diperlukan,” kata Pahrizal.

Sebanyak 275 jamaah haji Kabupaten Kerinci akan diberangkatkan pada Selasa, 4 Juni 2024, sebagai bagian dari kloter 24 gelombang kedua. Keberangkatan ini menjadi momen penting bagi seluruh jamaah dan keluarga mereka yang telah lama menantikan kesempatan ini.”

Para calon jamaah haji telah mengikuti berbagai pembekalan dan pelatihan untuk memastikan kesiapan mereka. Pemerintah Kabupaten Kerinci juga telah melakukan koordinasi dengan pihak terkait untuk menjamin kelancaran proses keberangkatan hingga kepulangan jamaah haji.

Acara Manasik Haji dan pelepasan ditutup dengan doa bersama, memohon keselamatan dan kelancaran bagi seluruh jamaah haji. Suasana haru dan penuh kebersamaan mewarnai acara tersebut, menandakan kebulatan tekad para jamaah untuk menjalankan ibadah haji dengan khusyuk dan tawadhu.(*)